

1年学年だより

なかよし

四街道市立吉岡小学校

令和8年1月31日

2月になり、1年生もあと2か月になりました。子どもたちは寒さに負けず休み時間には、おにごっこやなわとび練習などをして外で元気に体を動かしています。給食準備や掃除など自分たちで行うことができるようになり、成長していく子どもたちの姿を感じます。

2年生に向け、生活や学習のまとめに、さらに力を入れてまいります。

学習予定

国語	学校のことをつたえあおう おもい出のアルバム	音楽	おとのスケッチ 校歌・きみがよ
算数	おおきいかず・100まで のかずのけいさん・とけい	図工	できたらいいなこんなこと くしゃくしゃしたらだいへんしん
道徳	わたしのよいところ 森のゆうびんやさん こくばんとうばん みんながえがおに	生活	かぜとなかよし もうすぐ2年生
		体育	なわとび ボール遊び 走・跳の運動遊び
		外国語	からだ・曜日

☆なわとびについて

体育の学習で、なわとび検定に挑戦しています。

※なわとびのひもを一人で結べるようにご家庭でも練習してください。

☆インフルエンザ・溶連菌等の流行の季節です。

寒くなり、風邪気味のお子さんもいます。学校では、こまめに水分補給、手洗い、マスクの声かけをしています。ご家庭でも、体調管理をどうぞよろしくお願ひいたします。無理をせず、体調を整えてください。

☆学習のまとめ

1月になり、漢字ドリルの上、漢字らくらくノート上を終了しています。まだ、直しや終わっていないページがある場合は記入をし、提出をしてください。ご褒美シールをもらい終了です。声掛けお願いします。算数では、12月にくりあがりくりさがりの学習をしました。繰り返し練習し、習得しましょう。今は、大きな数、学習中です。